
DÉBATS DES COMMUNES

LA DISTRIBUTION DES PUBLICATIONS DU GOUVERNEMENT

Question n° 733-M. Bawden:

1. Quelle est la distribution actuelle des publications du gouvernement aux

bibliothèques dépositaires de toutes ces publications au Canada?

2. Le ministère des Approvisionnements et Services a-t-il l'intention de réduire

le nombre de ces bibliothèques en 1979 et, dans l'affirmative, a) de combien, b)
quelles villes ou régions seront touchées?

3. Quelle est la distribution actuelle des publications du gouvernement aux
bibliothèques dépositaires de certaines de ces publications au Canada?

4. Le Ministère a-t-il l'intention de réduire le nombre de ces bibliothèques en

1979 et, dans l'affirmative a) de combien, b) quelles villes ou régions seront
touchées?

5. Croit-on que la réduction du nombre des bibliothèques est justifiée étant
donné que le public qui les consulte est composé d'étudiants, de consommateurs,
d'hommes d'affaires, de scientifiques, d'universitaires, etc.?

6. Comment prévoit-on tenir le public informé si des réductions draconiennes
sont prévues au service actuel?

7. Considère-t-on que les projets ci-dessus sont conformes à l'intention avouée
du gouvernement de présenter une mesure législative sur la liberté d'information
au cours de la présente session?

L'hon. Pierre De Bané (ministre des Approvisionnements et
Services): 1. Il y a actuellement 47 bibliothèques qui sont
dépositaires universels au Canada.

2. Non. a) et b) Des alternatives sont étudiées afin de
réaliser la diminution de 2 millions de dollars à la subvention
pour la distribution gratuite et subventionnée des publications
du gouvernement.

3. Il y a 1,453 institutions, groupes ou individus désignés
comme bibliothèques à dépôt sélectif au Canada.

4. Non. a) et b) Des alternatives sont étudiées afin de
réaliser la diminution de 2 millions de dollars à la subvention
pour la distribution gratuite et subventionnée des publications
du gouvernement.

5. La réduction des dépenses est justifiée comme le sont
toutes réductions des dépenses qui affectent plusieurs pro-
grammes. Cependant, nous assurerons que la solution choisie
minimisera l'impact que cette réduction peut avoir sur le
public.

6. Les dépositaires au Canada continueront à fournir le
service de diffusion de l'information.

7. Il n'y a aucune intention de restreindre la diffusion du
matériel. Les publications émanant de ministères fédéraux ou
agences continueront à être distribuées sans frais aux déposi-
taires et seront mis en vente à travers le Canada.

LA COUPE GREY DE 1978

Question n° 737-M. Howie:

Lors de la partie de la Coupe Grey de 1978, combien d'argent le département
d'État (santé et sport amateur) a-t-il consacré aux spectacles d'avant la partie et

de la mi-temps?

L'hon. Iona Campagnolo (ministre d'État (santé et sport
amateur)): Néant.

Questions au Feuilleton
LE MINISTÈRE DU TRAVAIL-LES AVOCATS

Question n° 741-M. Howie:

Le ministère du Travail a-t-il engagé des avocats ou experts-conseils privés au
Nouveau-Brunswick a) au cours de l'exercice financier 1977-1978, b) du ler avril
au ler décembre 1978 et, dans l'affirmative, quel était leur nom et quels
honoraires ont-ils touchés?

L'hon. Martin O'Connell (ministre du Travail): a) J. Brian
D. Malone, avocat-$2,146. b) Néant.

LE MAS-CONTRATS ADJUGÉS À IBM DU CANADA LTÉE

Question n° 750-M. Stevens:

Le ministère des Approvisionnements et Services a-t-il accordé des contrats à

IBM Canada Ltd. a) en 1977, b) entre janvier et la fin octobre 1978 et, dans

l'affirmative, (i) combien (ii) de quel montant?

L'hon. Pierre De Bané (ministre des Approvisionnements et
Services): a) 1977: (i) 2,209; (ii) $19,354,000. b) Les 9
premiers mois de 1978: (i) 2,335; (ii) $29,008,000.

LE MAS-CONTRATS ADJUGÉS À LITTON SYSTEMS (CANADA)
LTD.

Question n° 751-M. Stevens:

Le ministère des Approvisionnements et Services a-t-il accordé des contrats à

Litton Systems (Canada) Ltd. a) en 1977, b) entre janvier et la fin octobre 1978
et, dans l'affirmative, (i) combien (ii) de quel montant?

L'hon. Pierre De Bané (ministre des Approvisionnements et
Services): a) 1977: (i) 96; (ii) $3,735,000. b) Les 9 premiers
mois de 1978: (i) 92; (ii) $7,038,000.

LE MAS-CONTRATS ADJUGÉS À DIGITAL EQUIPMENT OF
CANADA

Question n° 752-M. Stevens:

Le ministère des Approvisionnements et Services a-t-il accordé des contrats à

Digital Equipment of Canada a) en 1977, b) entre janvier et la fin octobre 1978
et, dans l'affirmative, (i) combien (ii) de quel montant?

L'hon. Pierre De Bané (ministre des Approvisionnements et
Services): a) 1977: (i) 209; (ii) $4,559,000. b) Les 9 premiers
mois de 1978: (i) 240; (ii) $4,944,000.

LE MAS-CONTRATS ADJUGÉS À MULTIPLE ACCESS LTD.

Question n° 753-M. Stevens:

Le ministère des Approvisionnements et Services a-t-il accordé des contrats à
Multiple Access Ltd. a) en 1977, b) entre janvier et la fin octobre 1978 et, dans

l'affirmative, (i) combien (ii) de quel montant?

L'hon. Pierre De Bané (ministre des Approvisionnements et
Services): a) 1977: (i) 10; (ii) $54,000. b) Les 9 premiers mois
de 1978: (i) 14; (ii) $700,000.

LE MAS-CONTRATS ADJUGÉS À CANADIAN GENERAL ELECTRIC
CO. LTD.

Question n° 754-M. Stevens:

Le ministère des Approvisionnements et Services a-t-il accordé des contrats à

Canadian General Electric Co. Ltd. a) en 1977, b) entre janvier et la fin octobre

1978 et, dans l'affirmative, (i) combien (ii) de quel montant?

L'hon. Pierre De Bané (ministre des Approvisionnements et
Services): a) 1977: (i) 561; (ii) $3,047,000. b) Les 9 premiers
mois de 1978: (i) 654; (ii) $4,533,000.
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